

Erfolgreicher Verschenke-Markt

Letzten Samstag, 11. Juli 2015, fand der erste Verschenke-Markt des Bürgerforums statt. Es war ein voller Erfolg! Unzählige Spender haben am Vormittag teils sehr hochwertige Gegenstände aus den Bereichen Haushalt, Freizeit, Spiele oder Technik bei uns abgegeben, u.a. Hometrainer, Fahrräder, Fernseher, Geschirr und vieles mehr. Die zahlreichen freiwilligen Helfer kamen teilweise kaum hinterher, die Sachen zu begutachten, anzunehmen und nach Themenbereichen sortiert auf den Hallentischen zu präsentieren.



<<< Die Helfer

Nach einem kurzen Mittagsvesper der Helfer öffneten sich um 13 Uhr die Türen der Mengener Halle und zahlreiche Besucher strömten herein, um die gespendeten Gegenstände zu sichten, zu stöbern und mitzunehmen. Viele waren begeistert von der guten Qualität und der reichhaltigen Auswahl und so mancher hat mit leuchtenden Augen Dinge gefunden, die er gerade gut gebrauchen konnte. Viele, die eigentlich nur aus Interesse zum Stöbern oder zum Kaffeetrinken gekommen sind, haben hinterher die Halle mit vollen Taschen wieder verlassen. Am Ende der Veranstaltung waren ein paar Sachen übrig, die jetzt an die Organisation „Spinnwebe“ (Diakonieverein Freiburg) gespendet werden und damit noch einen guten Zweck erfüllen.

Wer nicht dabei war, hat an diesem Tag definitiv etwas verpasst. Aber vielleicht kommt es ja im nächsten Jahr zu einer Neuauflage des Verschenke-Marktes?

Wir bedanken uns herzlich

- * bei allen freiwilligen Helfern, die an diesem heißen Tag unermüdlich auf den Beinen waren
- * bei allen Kuchenspendern
- * bei allen, die uns so schöne Sachen für den Verschenke-Markt überlassen haben
- * bei allen Besuchern, die uns durch den Verzehr von Kaffee und Kuchen oder durch eine kleine Spende in unserer Vereinsarbeit unterstützt haben
- * bei der Gemeinde Schallstadt für die hilfreiche Unterstützung im Vorfeld
- * und vor allem beim Hausmeister Olaf Jost für seine gewohnt freundliche Hilfe und Geduld.

